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Лучший правитель тот,  
о котором народ знает лишь  

то, что он существует. 
ЛаоЦзы 

Люди  редко  бывают  довольны властями. Очень  часто критике подвергается 
президент страны и его окружение.  Но чаще всего люди  ругают своего мэра. И 
это понятно. Ведь мы живет в городе, которым он руководит, и проблемы этого 
города -нашипроблемы. 
 Если бы меня выбрали на пост мэра, то я бы провела некоторые преобразования в 
нашем городе. Прежде всего, я бы дала жильё всем бездомным  людям и 
животным. Во-вторых, я бы открыла несколько уютных кафе, где нет большого 
шума и суеты, ведь каждый человек  хочет обеспечить себе досуг. Я бы сделала 
так, чтобы в выходные магазины работали не до двух-трёх  часов дня, а до десяти 
часов вечера, чтобы город не «вымирал» в воскресные вечера. Ещё я бы поставила 
побольше урн для мусора, автоматов с напитками и скамеек для небольшого 
отдыха. Очень хотелось бы сделать  вкусовые презентации в супермаркетах, как 
уже несколько лет практикуется в Южной Корее (мне очень понравилась эта идея). 
Любое новое для себя блюдо ты можешь попробовать бесплатно,  это гораздо 
выгоднее, чем играть в лотереи в России. Я бы сделала побольше аллей для 
пешеходов, окружённых фруктовыми деревьями, где бы людям не мешали 
автомобили. В нашем городе очень  сильно страдают  машины от испорченных 
дорог, и я бы отремонтировала их.  Для водителей  я бы организовала «зелёную 
волну»,чтобы они не останавливались на красный цвет, а для них всегда горел 
зелёный, ведь она очень важна, особенно, когда человек куда-нибудь опаздывает.  
Я бы увеличила зарплату пенсионерам и учителям,  ведь это благодарность за их 
нелёгкий труд.  Я бы запретила взятки врачам, так как лечить людей- это  их 
работа! Во всех школах я бы ввела пятидневку и предложила бы министерству 
образования сделать тоньше учебники, потому что портфели стишком тяжёлые для 
учеников (6-7 кг).  И, конечно же, я бы создала кинологический клуб, ведь 
новичкам очень трудно дрессировать животных, в интернете никто точно не 
опишет, как это делать, нужен человек, который поможет, объяснит и покажет! 
Ещё можно устроить больше выставок  с домашними питомцами, чтобы каждый 
человек увидел вживую ту или иную породу, поговорил с заводчиком, 
посоветовался.  
    Я считаю, что работу мэра  можно признать хорошей только тогда, когда жители 
города совсем забывают о том, что у них есть мэр!  

 


